

Christian Lutter gibt jetzt den Ton an

Reibungsloser Führungswechsel bei Hauptversammlung des Männergesangvereins

BODENWÖHR (thu). Die Neuwahlen am Freitag bei der Jahresversammlung des Männergesangvereins führten zu einer „Wachablösung“ an der Spitze: Peter Hartinger gab das Amt des ersten Vorsitzenden an Christian Lutter ab. Peter Hartinger und Chorleiter Bernhard Schmidhuber blickten auf die Arbeit des vergangenen Jahres zurück, das ganz im Zeichen der 125-Jahr-Feier stand.

Peter Hartinger gab eingangs einen kurzen Überblick auf Mitgliederzahlen und Aktivitäten. Derzeit zählt der Verein 140 Mitglieder, davon sind 28 aktive Sänger. Der Chor hatte 21 Auftritte, zum Beispiel bei der Turnhalleinweihung, im Seniorenheim Brück, beim Jahresabschlussgottesdienst und natürlich bei der großen 125-Jahr-Feier am 19. Juni. Extra für dieses Ereignis seien neue Anzüge angeschafft worden. Schatzmeister Albin Hüttl stellte die Finanzen des Vereines dar und zeigte, dass der Chor

gut geführt wird. Besonders bedankte sich Hüttl bei allen Spendern. Die Spendenbereitschaft der Mitglieder im Jubiläumsjahr war höher als zuvor erwartet. Einstimmig beschloss die Versammlung, Hans Stockerl zum Ehrenmitglied zu ernennen. Dieser ist schon seit über 50 Jahren dem Männergesangsverein Bodenwöhr verbunden. Die offizielle Ernennung wird beim Frühjahrssingen erfolge.

Chorleiter Bernhard Schmidhuber erörterte die Probenarbeit des Vereines für das Jubiläum und für die Auftritte in diesem Jahr. Für den Festabend sei ein neues Programm einstudiert worden. Schmidhuber zeigte sich stolz auf die Leistungsbereitschaft des Chores. Um diese zu erhalten sei es wichtig, sich neue Aufgaben und Ziele zu setzen. Die Proben für die Chorkonzerte in Nittenau, Bodenwöhr und Schönsee hätten schon begonnen. Es werde etwas Neues einstudiert. Diesmal werde man sich auch an englischen Liedern versuchen.

Vor der Neuwahl plädierte Peter Hartinger für einen Generationswechsel an der Führungsspitze. Er sei nun

schon vier Jahre Vorsitzender und 21 Jahre zweiter Vorsitzender gewesen.

Neuwahlen

1. Vorsitzender: Christian Lutter, 2. Richard Stabl, Schriftführer Erich Müller, 2. Schriftführer Albin Hüttl, Kassier Albin Hüttl, 2. Kassier Josef Siedschlag, Notenwart: Siegfried Neumeier, 2. Notenwart: Heinz Forsch, Beisitzer: Peter Hartinger, Alois

GUT ZU WISSEN

Feldmeier, Franz Singerer, Erwin Boxleitner, Chorleiter Bernhard Schmidhuber sen., 2. Chorleiter: Maria Schmidhuber, 3. Chorleiter: Bernhard Schmidhuber jun., Fähnrich Josef Siedschlag, Kassenprüfer Heribert Braun, Anton Stowasser, Chronist Heribert Braun.